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КРымчане! беРеГИте воду!
не ПовРеждайте установленные во двоРах мноГоэтажеК 

ПластИКовые ёмКостИ! ПомнИте: в ПеРИод ПандемИИ воПРос 
ГИГИены выходИт на ПеРвый План.

без ПРедуПРежденИя
Сорвались вдруг, приехали внезапно. 

Так что «имитацию бурной деятельности» 
для нас никто не устраивал. Тем не менее 
на площадке перед «Ласточкиным гнез-
дом» и в самом помещении ни на секун-
ду не останавливалась работа. Всем было 
явно не до нас. Депутат и журналист? И 
что из этого? Число депутатов, журнали-
стов и просто зевак, пытающихся попасть 
на объект, — огромное. Если каждому 
уделять время — дела не сделать. Мы не 
стали злоупотреблять гостеприимством и 
осмотрели всё сами.

— Я был здесь в марте, — припом-
нил Н. Волков, — уже тогда масштаб 
предстоящих работ поражал. Впечатлил 

рассказ промышленного альпиниста-
реставратора, специалиста высшей кате-
гории Ивана Вороновского. В его работе 
удивительным образом соединялись вы-
сокие достижения спортсмена-скалолаза, 
мастера-строителя и знатока архитекту-
ры. Тогда ребята начали с самого главно-
го: укрепления скалы. Они убрали расте-
ния на стене, расчистили швы, восстано-
вили кладку. Ну а сейчас мы видим прак-
тически завершение проекта. Считаю, ра-
бота, проделанная в залах дворца-замка, 
ближе к искусству, чем к ремеслу.

Полезная находКа
Девять лет назад старший научный со-

трудник Государственного архива в АРК 
Любовь Кравцова пересматривала ма-

териалы и обнаружила «Акт учёта и при-
ёма бывшего имения «Ласточкино гнез-
до». Документы были датированы 29 мар-
та 1921 года, причём указан город Крас-
ноармейск (так большевики переимено-

вали Ялту, но название, к счастью, не при-
жилось). В найденном деле полно и под-
робно описана вся территория имения, 
которая, собственно, и ограничивалась

Когда гнёзда вьют или обновляют — это же здорово!
день, когда в 1912 году в Крыму на аврориной скале было построено «ласточ-

кино гнездо», остаётся неизвестным. но в последние три года его стали отмечать 
24 сентября. вместе с праздником Государственного герба и Государственного 
флага Республики Крым. «мы выбрали именно эту дату потому, что считаем дан-
ное сооружение (так же, как герб и флаг) — символом Крыма. архитектурным три-
умфом нашей республики», — пояснил заместитель директора Гбу РК «дворец-
замок «ласточкино гнездо» александр левИн. на реставрации уникального объ-
екта мы побывали с председателем Комитета Государственного совета РК по куль-
туре и вопросам охраны культурного наследия николаем волКовым.
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· ЧТо имеем — СохРаним

на площадке перед «ласточкиным гнездом» кипит работа.

Как сообщил председатель Изби-
рательной комиссии РК михаил ма-
лышев, явка составила 21,29%, прого-
лосовали 13 тысяч 63 избирателя. 

— Большинство голосов (9434) 
отдано за кандидата от «Единой Рос-
сии» Наталью Фёдоровну Мален-
ко. Таким образом, её поддержали 

На выборах победили «единороссы». 
Нарушений при голосовании нет

в воскресенье в России прошёл единый день голосования. Крым не 
стал исключением. Главное внимание было приковано к дополнитель-
ным выборам депутата Государственного совета РК второго созыва по 
Гвардейскому одномандатному  избирательному  округу № 19 симфе-
ропольского района. Избранный в сентябре 2019 года по этому округу 
дионис алексанов в ноябре 2019 года назначен главой администрации 
симферопольского района. По законодательству республики глава ад-
министрации не может совмещать депутатскую деятельность с рабо-
той в исполнительных органах власти.

чИтайте в блИжайшИх номеРах 
«КРымсКИх ИзвестИй»:

� Южные горо-
да обречены на мно-
гоэтажность. Земля 
дорогая, к построй-
ке частного особняч-
ка не подступишься. 
А если сосед по лест-
ничной клетке тащит 
в квартиру собирае-
мый на помойках му-
сор и зловоние рас-
пространяется на весь подъезд? Что делать? Такая беда 
случилась с жильцами пятиэтажного дома на ул. Кеч-
кеметской в Симферополе. Елена ЗОРИНА знает, как от 
неё избавились.

� В Государствен-
ной Думе РФ не пер-
вый год идёт дискус-
сия об отмене НДФЛ 
для тех, у кого зар-
плата не превыша-
ет 30 тысяч рублей в 
месяц. Эксперты раз-
делились на два ла-
геря. Одни считают, что государственная казна рез-
ко похудеет, другие — что оставшиеся в семье день-
ги сохранят объём потребительского спроса и финан-
совые потоки подпитают экономику. А что думают об 
этом крымчане? Расспрашивал Дмитрий ЛИЦОВ.

� В Крыму актив-
но реконструируют 
парки и скверы. Дело 
это замечательное. 
Однако новаторы по-
рой не принимают 
во внимание задум-
ку тех, кто разраба-
тывал проект. Нуж-
но ли нафаршировывать зелёную зону аттракциона-
ми, спортплощадками, автодромами, кафе и ларька-
ми, если изначально ландшафт подгонялся под тихие 
прогулки при луне? Как сочетать то, что было априо-
ри, с тем, что принесли новые ветры? На эту тему вме-
сте с экозащитниками рассуждает Ольга САФРОНОВА.СТР. 2 è

· Экзамен на гРажданСТво

м. малышев председательствует на заседании Избирательной комиссии РК.


